

## Montageanleitung Sturzpad Set, S 1000 RR 2019- Mounting instructions crashpad kit, S 1000 RR 2019-

1. Demontieren Sie die linke Verbindungsschraube von Rahmen und Motor. Falls Sie eine permanente Montage der Bolzen bevorzugen, kann zusätzlich Loctite verwendet werden.  
*Remove the left connecting bolt off the frame and engine. If you prefer a permanent assembly of the bolts, Loctite can be added.*
2. Um einen ordnungsgemäßen Gewindeeingriff und eine genaue Drehmomentmessung zu gewährleisten, reinigen Sie bitte alle Gewinde der entfernten Schrauben.  
*To ensure proper thread engagement and accurate torque readings, clean all threads of the removed bolts.*
3. Reinigen und überprüfen Sie die Komponenten vor der Montage. Kontrollieren Sie das Sturzpad Set nach offensichtlichen Mängeln oder Versandschäden und ebenso nach richtiger Passform, Länge und Maßen.  
*Clean and inspect all hardware prior to installation. Look for obvious defect or shipping damages, plus proper fit, length and dimensions.*
4. Verbauen Sie das Sturzpad mit dem großen Außendurchmesser und einer Schraube. Drehen Sie die Schraube erst von Hand locker an, bevor Sie sie mit einem Drehmoment von 60 Nm anziehen.  
*Install the the craspad with the large outer diameter and a bolt. Tighten the bolt loosely by hand before tightening it with a torque of 60 Nm*
5. Führen Sie das gleiche für die rechte Motorradseite und dem Sturzpad mit dem kleinen Durchmesser durch. Auch hier wird die Schraube mit einem Drehmoment von 60 Nm angezogen.  
*Do the same for the right side of the motorcycle and the small diameter crash pad. Here the bolt is also tightened with a torque of 60 Nm.*



Linke Fahrzeugseite  
*Left side of the motorcycle*



Rechte Fahrzeugseite  
*Right side of the motorcycle*